

Actualités du Lycée Félix-Faure

BEAUVAIS.

Des étudiants ont réalisé une prospection commerciale en Suisse



Les étudiants en 2ème année de Techniques de Commercialisation ont remporté un prix de la Confédération française du commerce de gros international, le 4 avril à Paris.

« Les voyages forment la jeunesse » dit-on. L'adage ne s'est pas démenti en octobre dernier, lorsque 24 étudiants du lycée Félix-Faure de Beauvais en 2ème année de Technico Commercial se sont rendu en Suisse pour un stage grandeur nature.

Au service de la société Altium, société beauvaisienne d'études aériennes de l'éclairage public, dirigée par Jean-Claude Barré, les jeunes, par groupe de deux, sont allés prospecter plusieurs responsables communaux du canton de Vaud, afin de leur vendre les solutions d'Altium comme de vrais VRP.

Une soixantaine de rendez-vous ont été pris sur trois jours avec briefing et débriefing. « Les étudiants ont surtout travaillé la connaissance des produits et l'argumentaire », explique Jean-Claude Barré. *Vendre n'était pas l'objectif final, pourtant, grâce au travail des jeunes, un contact s'est concrétisé.* « Un projet qui

a été récompensé d'un prix de la Confédération française du commerce de gros international (CGI), le 4 avril à Paris.

Cette opération baptisée « Export Eff'2013 » était organisée en partenariat avec le lycée, l'Agglo du Beauvaisis et la société Altium. Jeudi 10 avril, au lycée, c'était donc l'occasion de revenir sur cette édition 2013, de féliciter les jeunes (qui ont chacun reçu un certificat de mission sous la forme d'un diplôme) et de parler de la prochaine édition, « Export Eff'2014 ». « Cette fois, nous vendrons des ampoules à LED développée par la société Ledex à Chambly. Nous prospecterons la région de Bordeaux », précise-t-on au lycée Félix-Faure.

Le lycée recherche d'ores et déjà des partenaires, des entreprises susceptibles de financer ce prochain voyage. « Un tel projet coûte environ 15000 euros », complète Jean-Claude Barré.

Le lycée recherche des entreprises pour accueillir ses étudiants en contrat de professionnalisation

Le lycée Félix-Faure à Beauvais complète son offre de formation en permettant à de jeunes diplômés d'un BTS ou d'un DUT de devenir des gestionnaires polyvalents répondant aux besoins des entreprises et plus particulièrement des PME.

Vendredi 21 mars, le Proviseur de l'établissement Jacques Derôme a signé une convention de collaboration avec le CNAM (Conservatoire national des arts et métiers) pour la mise en place de deux licences générales (niveau Bac + 3) - « Économie et gestion commerciale » et « Management et organisation », ainsi qu'un titre professionnel « Responsable comptable et financier PME/PMI », reconnu par le Répertoire national des certifications professionnelles et de niveau Bac + 4. De nouveaux diplômés qui s'ajoutent aux cinq BTS déjà proposés par le lycée.

« Ce sont des formations en alternance, avec des périodes de deux jours au lycée, trois en entreprise », annonce Jean-Pierre Maillet, chef de travaux. Ces formations permettent d'acquérir un socle solide de connaissances permettant la poursuite du cursus par un master ou équivalent ou d'intégrer directement le monde du travail grâce à leurs dimensions professionnelles présentes dans les enseignements de spécialité.

« Nous nous appuyons à la fois sur notre expertise pédagogique, celle du CNAM et sur celles des professeurs du lycée ou ceux des environs qui interviendront dans ces formations. Deux professeurs du lycée, Catherine Charbit et Eric De Goede assureront la coordination pédagogique de ces formations. »

Problématique du lycée : trouver des sociétés susceptibles d'accueillir en contrat de professionnalisation la trentaine d'élèves voire davantage qui inaugureront ces formations dès septembre.

« Une collaboration indispensable avec les entreprises locales pour permettre à ces jeunes de parfaire leur expérience professionnelle. Nos élèves sont peut-être leurs futurs collaborateurs de demain », espère Jean-Pierre Maillet.

Le lycée compte déjà des partenaires ayant manifesté un vif intérêt pour ces formations comme : Isagri - Crédit Agricole-Maaf-Electro Dépôt.

Pour tous renseignements complémentaires contactez Jean-Pierre Maillet le chef de travaux du lycée Félix-Faure à l'adresse suivante :
cdt.felixfaure@ac-amiens.fr
03 44 48 64 64

Les étudiants en Commerce International et Assistant manager nommés ambassadeurs du Beauvaisis

Ce même jeudi 10 avril, le lycée Félix-Faure et l'Agglo du Beauvaisis ont signé une convention de partenariat qui a élevé au rang symbolique d'« ambassadeurs », les étudiants en 1ère année de Section de technicien supérieur (STS) en Commerce International et Assistant Manager. Des étudiants qui vont effectuer leur stage de 1ère année à l'étranger. Afin de promouvoir le territoire beauvaisien, les étudiants ont reçu des supports de communication destinés au chef d'entre-

prise d'accueil. A eux, ensuite de promouvoir l'Agglo dans la langue du pays d'accueil. L'Agglo espère ainsi rayonner internationalement et pourquoi pas, accueillir de nouvelles entreprises.

Dans les sacs, pas de vin, pas de chocolats

Chaque élève a donc reçu un sac contenant les cadeaux destinés aux entreprises étrangères, des produits aux couleurs de l'Agglo du Beauvaisis. Certains objets

vont s'avérer pratiques : une pochette pour ordinateur portable, des blocs papier, des documentations sur le Beauvaisis et des stylos. Pour le côté festif, on s'attendait à des produits gastronomiques comme du vin ou du chocolat. Mais rien de tout cela. A défaut de mettre des produits oisiens dans son réfrigérateur, le chef d'entreprise étranger pourra y coller un magnet « I love Beauvaisis » avec un beau cœur.



K. B. Hervé Deroze (à gauche), proviseur du lycée, et Charles Locquet, représentant de l'Agglo du Beauvaisis ont signé la convention.